Solidarios con Cuba en Ecuador inician campaña de apoyo a la isla



Logo

Quito, 27 nov (RHC) La Coordinadora Ecuatoriana de Amistad y Solidaridad con Cuba impulsa este miércoles una campaña de apoyo a la isla, tras los recientes huracanes y terremotos que afectaron al país caribeño, sumados al bloqueo impuesto por Estados Unidos.

La secretaria ejecutiva de la Coordinadora, Fanny Santos, comentó a Prensa Latina que esta es una forma en la que el pueblo ecuatoriano puede retribuir el apoyo recibido de Cuba a lo largo de los años, a pesar de las condiciones difíciles.

Santos explicó que la campaña incluye la recolección de fondos y alimentos no perecederos, como atún, harina de maíz y leche en polvo.

Esta amiga de Cuba, que estudió en la nación antillana gracias a una beca a finales de los años 1980, cree que la recaudación será apenas un pequeño aporte comparado con lo que ha hecho Cuba por su país, incluidas carreras de medicina para tantos ecuatorianos.

La colecta se extenderá hasta el 31 de enero de 2025 y para dar a conocer la iniciativa brigadas de voluntarios se movilizarán por plazas, centros educativos y lugares de trabajo con ánforas y banderas de Ecuador y Cuba, precisó Santos.

Añadió que los aportes económicos se depositarán en una cuenta bancaria específica, cuyo número será difundido en los próximos días.

El huracán Rafael azotó el occidente de Cuba el pasado 5 de noviembre acompañado por vientos superiores a los 100 kilómetros por hora, y a su paso ocasionó graves perjuicios en las provincias de Artemisa, Mayabeque y La Habana, con daños en la agricultura, las viviendas, la infraestructura hospitalaria y el sistema eléctrico.

Mientras, el oriente de la isla sufrió el impacto del huracán Oscar, así como dos fuertes temblores de tierra.

En ese contexto, organizaciones solidarias de diversas partes del mundo coordinan el acopio de ayuda humanitaria para apoyar los esfuerzos de recuperación que realiza la nación caribeña en medio del recrudecimiento del bloqueo económico de Estados Unidos. (PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370726-solidarios-con-cuba-en-ecuador-inician-campana-deapoyo-a-la-isla



Radio Habana Cuba